

[Startseite](#)[In- & Ausland](#)[Politik](#)[Wirtschaft](#)[Sport](#)[Panorama](#)[Kultur & Medien](#)[Multimedia](#)[Wissen & Bildung](#)[Wetter](#)[Frankfurt & Hessen](#)[Lokalnachrichten](#)[Aktuell](#)[Frankfurt](#)[Darmstadt](#)[Wiesbaden](#)[Offenbach](#)[Hanau](#)[►Bad Homburg](#)[Regionalsport](#)[Freizeittipps](#)[Dossiers](#)[Lokale Services](#)[Anzeigenmarkt](#)[Stellenmarkt](#)[Immobilienmarkt](#)[Kfz-Markt](#)[Weitere Märkte](#)[Informationen](#)[Anzeigenservice](#)[Anzeige aufgeben](#)[Fußball-WM 2006](#)[Marktplatz](#)[FR Shop](#)[FR Reisen](#)[FR Tel](#)[Partnersuche](#)[Verlagsservice](#)[Abo-Service](#)[Mediadaten](#)[Bad Homburg](#)[◀ zurück](#)

## 1400 unterschreiben gegen Schulneubau am Platzenberg

**Namensliste wird am Donnerstag übergeben / Stadt hat bisher keinen Alternativstandort / Kreis beharrt auf Bommersheimer Weg**

**Mit fast 1400 Unterschriften will sich der "Verein Landschaftsschutz Platzenberg" gegen einen Neubau der Pestalozzischule am Bommersheimer Weg wehren. Die Namenslisten sollen Stadtverordnetenvorsteher Frank-Josef Ament (CDU) am Donnerstag übergeben werden.**

Bad Homburg · Die knapp 1400 Unterzeichner fürchten erhebliche Verkehrsbelastungen für die Menschen im Wohngebiet Berliner Siedlung/Platzenberg, wenn jeden Tag Hunderte von Schülerinnen und Schülern sowie Lehrer und Betreuer durch die Tempo-30-Zonen zum Bommersheimer Weg fahren. Der Verein sorgt sich außerdem um die Zukunft des Landschaftsschutzgebiets Platzenberg, dessen ökologisch wertvollen Streuobstwiesen hinter dem potenziellen Schulgelände beginnen.

### Kreis: Pläne für knapp 300 Schüler

Zur Debatte steht ein Neubau des Sonderpädagogischen Beratungs- und Förderungszentrums sowie einer Schule für Lernhilfe und einer Sprachheilschule, die zusammen die "Pestalozzischule" bilden. An ihrem derzeitigen Standort an der Wiesbadener Straße platzt sie aus allen Nähten. Die Stadtverordnetenversammlung hat deswegen einen Bebauungsplan aufstellen lassen, der das Schulprojekt zulässt, aber keine weiteren Häuser und Wohnungen, wie sie früher einmal diskutiert worden. Noch vor den Sommerferien soll der Plan öffentlich ausgelegt werden, so dass dann Anlieger ihre Bedenken ins formale Verfahren einbringen können.

Die Pestalozzischule hat bisher rund 200 Schüler. Mitglieder des Vereins wollen gerüchteweise vernommen haben, der Hochtaunuskreis wolle deren Angebot erweitern und dafür am Bommersheimer Weg Platz für 800 Schülerinnen und Schüler schaffen. Dies wird im Landratsamt allerdings scharf bestritten: "Die Pläne sind nicht verändert worden", versichert Kreissprecher Jürgen Conradi, "das Raumprogramm ist auf 288 Schüler ausgelegt, wir rechnen in der Praxis mit etwa 250". Ein Architektenwettbewerb sei vorgesehen, aber noch nicht ausgeschrieben: "Wenn nichts dazwischen kommt, können wir 2009 am Bommersheimer Weg mit dem Bau beginnen."

Bad Homburgs Magistratssprecher Andreas Möring versicherte gestern erneut, die Stadt sei auf der Suche nach einem anderen Standort für die Schule: "Wir kümmern uns darum, ob wir Alternativen finden können." Bisher habe die Suche aber noch zu keinem Ergebnis geführt. Die Grünen hatten vor der Kommunalwahl vorgeschlagen, den Neubau auf dem Gelände der alten Feuerwache an der Schwalbacher Straße zu errichten, für die ihrerseits im Juni mit einem Neubau an der Dietigheimer Straße begonnen werden soll. Magistratssprecher Möring und sein Kreis-Kollege Conradi hatten damals erklärt, das Feuerwehr-Grundstück sei zu klein für die Schule - und damit Protest bei Stadtrat Dieter Kraft (Die Grünen) ausgelöst: "Da ist Platz für zwei Schulen." *che*